

Neue Anlage misst die Geschwindigkeit

Mobile Kontrolle in der Ortslage



Die mobile Messanlage kontrolliert die Geschwindigkeit in Meinhard.

FOTO: GEMEINDE

Für die Auto- und Lkw-Fahrer, denen scheinbar die Kontrolle ihrer Geschwindigkeit über den eingebauten Tacho zu schwer fällt, hat jetzt die Gemeinde Meinhard eine Geschwindigkeitsmessanlage beschafft.

Neben der Anzeige der gefahrenen Geschwindigkeit ist es mit der mobilen Anlage nun möglich, zeitlich die Anzahl der Fahrzeuge und die gefahrene Geschwindigkeit zu dokumentieren. Die Anlage wird an wechselnden Standorten in der Gemeinde eingesetzt. Schwerpunkt des Einsatzes soll die Kellaer Straße in Schwebda sein. In der Gemeinde Meinhard sind bereits zwei Anlagen seit Jahren in Betrieb. Im Ortsteil Grebendorf hatten seinerzeit die Anwohner der Neueroder Straße eine Anlage beschafft, die die Geschwindigkeitsübertretung mit einem bösen Smiley quittiert. In Jestädt hatte der Förderverein des Ortsteiles eine ähnliche Anlage wie die Gemeinde für die Motzenroder Straße beschafft, diese hat jedoch keinen aktiven Speicher.

Bürgermeister Gerhold Brill hofft nun, dass die Fahrzeugführer in der Kellaer Straße langsamer fahren und man aus dem Speicher wertvolle Informationen ziehen kann.